



Schweizerische Gesellschaft für Notfall- und Rettungsmedizin  
Société Suisse de Médecine d'Urgence et de Sauvetage  
Società Svizzera di Medicina d'Urgenza e di Salvataggio  
Swiss Society of Emergency and Rescue Medicine

Covid-19

**Le Conseil fédéral doit agir immédiatement et de manière uniforme**

**Berne, 27 octobre 2020 - Les cas de Covid-19 explosent et de plus en plus de patient-e-s sont admis chaque jour à l'hôpital. Les mesures de protection différentes et parfois insuffisantes prises par les cantons inquiètent la population. Par conséquent, l'appel à la responsabilité personnelle et aux restrictions personnelles ne prend pas effet car la population ne comprend pas pourquoi des réglementations plus strictes ne devraient s'appliquer que dans certains cantons.**

**La Société Suisse de Médecine d'Urgence et de Sauvetage demande au Conseil fédéral d'uniformiser immédiatement et, le cas échéant, de renforcer les différentes mesures de protection.**

Depuis le début de l'année, les collaboratrices et les collaborateurs des services d'urgence et de sauvetage sont en service ininterrompu. Car à leurs tâches habituelles se sont ajoutées depuis lors celle d'assurer le fonctionnement des centres de test Covid ainsi que le rôle de centres importants d'information et de sensibilisation. L'effectif est toutefois resté inchangé.

Maintenant que la deuxième vague de corona est devenue un embrasement et frappe la Suisse plus durement que prévu, la capacité de prise en charge des patients en situation d'urgence régulière et non liées au COVID-19, menace de s'effondrer avec une occupation croissante des hôpitaux et des unités de soins intensifs. Il faut éviter l'effondrement des équipes d'urgence et de sauvetage, sinon c'est l'ensemble du système de santé qui risque de s'effondrer.

**La commission spécialisée de médecine exige que la Confédération détermine les mesures et en assure la coordination dès à présent.**

Le comité de la Société Suisse de Médecine d'Urgence et de Sauvetage (SSMUS) demande des mesures de protection aussi efficaces que possible contre la propagation de la pandémie du Covid-19 et uniformes dans toute la Suisse.

Les organes de direction de la société ne comprennent pas pourquoi les propositions de la Swiss National COVID-19 Science Task Force n'ont été jusqu'à présent que timidement ou pas du tout prises en compte. « Nous ne pouvons pas nous permettre de prendre des mesures timides, pour nous rendre compte dès la deuxième semaine qu'elles n'ont servi à rien. Nous ne voulons pas que la Suisse devienne une deuxième Bergamo ».

**Pour de plus amples informations à ce sujet ou sur un autre:**

Société Suisse de Médecine d'Urgence et de Sauvetage (SSMUS)

Secrétariat central

Wattenwylweg 21

3006 Berne

Tél. 031 332 41 10 / 031 332 41 11

[sekretariat@sgnor.ch](mailto:sekretariat@sgnor.ch)

[www.sgnor.ch](http://www.sgnor.ch)